

一期一会

令和3年度 岡崎市立恵田小学校

4月号 校長室だより

～校訓 自立のもと～



「Team 恵田」



4月6日、元気一杯の7人の新1年生を迎えました。全校43人の恵田っ子と共に令和3年度が始動しました。2年生から6年生の恵田っ子は、新しい教室で新しい担任と出逢い生き生きと過ごしています。教室を回ると「今年の目標」にこんな事が書かれていました。

『一つおにいさんになったから、小さい子たちのおてほんになれるようにします。』思わず笑顔になりました。登下校、朝の恵田っ子タイム、清掃の時間、休み時間…。自分より小さな子達に優しくしたりわからないことを教えてあげたり、そんな素敵な場面をたくさん見ます。恵田っ子が大好きなこの恵田小学校を、先生達や地域の方々、みんなの力でもっと仲良く素敵な学校にしていきたいと思います。

今年度から毎日の日課を新しくしました。こんなポイントがあります。

- ※月曜日から金曜日まで、毎日同じ日課になりました。小学校の発達段階の子供たちは、見通しをもち同じリズムで落ち着いて行動できます。
- ※朝タイムに「タブレットタイム」ができました。Myタブレットで調べ学習をしたり授業の復習をしたり、大人気です。
- ※給食の時刻が15分早くなりました。4時間目になると「お腹すいたあ」と言っていた、朝の早い恵田っ子達には好評です。
- ※清掃の時間が15分になりました。恵田小の清掃は色々な学年の子達が同士が同じ班になり力を合わせて取り組みます。15分全集中！で頑張っています。
- ※めぐみの時間（1年～4年は外国語活動・5年6年は学習をします）を午後にしました。1時35分に全校きちんとスタートできます。
- ※下校時刻が今までより10分から15分早くなりました。この時間をこれから活用して、家庭学習を充実させ自分のしたいことにどんどんチャレンジして欲しいです。

緑の葉がキラキラと光りたくさんの生物たちが活動しだし、一年でも本当に気持ちのよい日々です。ふと一年前を思い返すと、今頃恵田っ子は各家庭でたくさんの我慢をしながら毎日を過ごしていました。1年生の恵田っ子が、清掃の時間にほうきの掃き方や雑巾の絞り方を優しく6年生のお兄さんお姉さんに教えてもらう姿があります。朝の登校時には、低学年の子の荷物をさりげなく持ってくれる頼もしい班長さん・副班長さんの姿があります。「恵田っ子」は私達全職員の宝物であり誇りです。まだまだ感染症拡大状況が見通せない中、保護者の皆様、地域の皆様にはご心配をおかけすることもあります。私達恵田小学校全職員「Team 恵田」心をついに、かけがえのない毎日のために今年度も全力を尽くしてまいります。